

Vida deportiva

El gran cross de mañana

En él tomarán parte corredores franceses y representantes de varias Federaciones.

Los partidos de fútbol.

Mañana, como anteriormente, tenemos anunciado, se celebrará el cross municipal, en el que tomarán parte afamados corredores franceses, vizcaínos, guipuzcoanos, catalanes y montañeses.

El cross dará comienzo a las once de la mañana, y los corredores saldrán de la Plaza de la Constitución, recorriendo las calles de Iñigo, Aldamar, Paseo Nuevo del Castillo, por la fuente de Bardocas, alto del Castillo, a salvo por la subida del Castillo, por la fuente Mari, frente al Casino, Paseo de la Concha, túnel del Antiguo, Matía, bajando a Comporta, por la Mallorquina carretera de Igueldo, Ondarreta, Antiguo, Concha, San Bartolomé, Easo Amara, Paseo del Arbol de Guernica Puente de Santa Catalina, Paseo de Francia, Miracruz, nuevo Paseo del Kursaal, Avenida, Puente nuevo de mismo, Salamanca, General Júarez Aldamar, Iñigo y Plaza de la Constitución, que es el punto de llegada.

Aquí los corredores darán una vuelta a la Plaza. Esta estará cerrada con maromas y habrá la debida vigilancia para no entorpecer la marcha de los corredores.

Amenizará la fiesta la Banda Municipal y se lanzarán al espacio multitud de cohetes.

Los premios que se otorgarán a continuación de la carrera, son muy preciosos, y consistirán en copas, medallas, carteras, petacas, etc.

La lista de inscritos, hasta ahora es la siguiente:

F. A. G.

1. Miguel Pena.
2. Fidel Acebal.
3. Juan Mugnera.
4. Serafín Ulecia.
5. Juan Eraunceta.
6. Bernardo Tellería.
7. Angel Marcano.
8. Francisco Pagoaga.
9. Faustino Beloqui.
10. José Berasategui.

F. A. V.

11. Amador Palma.
12. Ildefonso Escobal.
13. Ignacio Bada.
14. Enrique Salvidiegoitia.
15. Agustín Arizmendi.
16. Enrique García.
17. Andrés Fernández.
18. Lucio Arteche.
19. Agustín Ortega.
20. Ricardo Urquiza.

F. A. C.

21. Francisco Reliegos.
22. Manuel Fernández.
23. José Cantero.
24. Julio del Castillo.
25. Federación Montañesa.
26. Víctor Salcines.
27. Manuel Macho Landeras.
28. Pedro Cortes.
29. Federico Sainz.

F. A. Catalana.

30. Doz.
31. Vidal.
32. Miquel.
33. Planells.

Club D. Fortuna.

34. Juan Tellería.
35. Fermín Arriaga.
36. José Illarramendi.
37. Isidro Tellería.
38. Basilio Cano.
39. Ceferino Elizagarrate.
40. Agustín Arana.
41. Francisco Zaldúa.
42. Manuel Eraunceta.

C. D. Sartako.

43. Eusebio Sarasola.
44. Crispulo Bolumburu.
45. Félix Cobos.
46. Alberto Antón.
47. Bautista Gainzarain.
48. Gregorio Alonso.
49. Pablo Palomo.

Lagun Artea.

50. José Larráñaga.
51. Juan Ganchegui.
52. Máximo Quintanilla.
53. Juan Suberbiola.
54. Ignacio Jáuregui.
55. Agustín Mur.
56. Francisco Gracia.

X X.

57. Atlético Excursionista.
58. Félix Ibáñez.
59. Hilario Pérez.
60. Francisco Ibáñez.
61. Casimiro Sánchez.

Tomás Tila.

Unión Deportiva.

62. Pío Salaverría.
63. Mariano Miret.
64. José M. Pérez.
65. Faustino Giménez.
66. Agustín Menta.
67. Bernardo Siltaman.
68. Club Deportivo Begoñés.
69. Severino Mendizábal.
70. Club Atlético des Sports Généraux.
71. Schemellman.
72. Brossard.
73. Vincent.
74. Pouzet.

...
Sectores de la carrera encomendados a los clubs, cuyos delegados serán comisarios:

Grupo Lagun Artea.—Esquina de las calles Aldamar e Iñigo. Sector encargado: Aldamar, Batería de las Damas.

Grupo Unión Deportiva.—Punto de reunión: Iglesia de Santa María. Sector encargado: Bajada del Castillo, Hotel de Londres.

Grupo Exploradores.—Punto de reunión: frente al Hotel de Londres. Sector encargado: Hotel de Londres, túnel del Antiguo.

Grupo del Eusko.—Punto de reunión: túnel del Antiguo. Sector encargado: Ondarreta y calle Matía.

Grupo Aviación.—Punto de reunión: Venta Berri. Sector encargado: Venta Berri, Comporta, Mallorquina e Igueldo.

Grupo Lagun Garbiyak.—Punto de reunión: Villa Bat. Sector encargado: San Bartolomé, Easo, Arbol de Guernica.

Grupo Fórtuna.—Punto de reunión: Puente María Cristina. Sector encargado: Arbol de Guernica, Paseo de Francia.

Grupo del Sartako.—Punto de reunión: Punete de Santa Catalina (lado de Gros). Sector encargado: Puente Santa Catalina.

Grupo Amaikak-bat.—Punto de reunión: Salamanca (esquina Reina Re gente). Sector encargado: Punta de la Zurriola, Paseo de Salamanca y General Júarez.

Grupo Atlético Excursionista.—Disponible en la Plaza de la Constitución.

Los grupos deberán encontrarse en los puntos indicados, a las diez en punto de la mañana, a cuya hora pasará un delegado de la Federación, para hacerles entrega de las hojas oficiales y de los brazaletes y banderines correspondientes. Huelga encarecerles su más puntual asistencia.

Reina gran entusiasmo para este cross, que promete ser un acontecimiento en el deporte pedestre.

EN ATOCHA.

Mañana por la tarde, se jugará en este campo un partido de fútbol a beneficio de los rusos hambrientos.

Los equipos contendientes serán las reservas de la Real Sociedad y Real Unión, que alinearán lo mejorcito que tengan.

Como las dos sociedades tienen abundantes reservas, bien entrenadas, no cabe dudar que pueden proporcionarnos un buen partido.

Los precios de las localidades, serán económicos.

A SANTANDER

El primer equipo de la Real Sociedad sale hoy para Santander con objeto de jugar un partido amistoso con el Racing de Santander.

Esperamos harán un brillante papel en la capital montañesa.

EL ESPERANZA

Ayer salió con dirección a Oviedo el equipo de los valientes esperancistas, con objeto de jugar en dicha localidad. Sabemos que a causa del temporal reinante, los ovetenses estaban dispuestos a suspender el encuentro, pero el aviso no llegó a tiempo.

Suponemos que una vez allí, se jugará el partido, y tendrá ocasión el Esperanza de consolidar la fama que ha adquirido en Asturias por sus brillantes actuaciones anteriores.

GURE IZARRA - LAGUN GARBIYAK

Como tenemos anunciado, mañana, a las tres y cuarto, jugarán en el campo de Echarrienea, los equipos infantiles de los equipos arriba mencionados, que alinearán los siguientes jugadores:



EL SEÑOR

Don Pedro Zalacain Larramendi

falleció en el Valle de Oyarzun, a las once de la noche del día de ayer

Habiendo recibido todos los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad

R. I. P.

Su desconsolada esposa, doña Carmen Salaverría; hijos, doña Carmen, doña Josefa, doña Joaquina, doña Dorotea, doña María, doña Fidela, don Ignacio, don Angel y doña Mercedes; hijo político, don Rufo Eguilegor; hermanos, doña Carmen, don José Joaquín y Hermano Vicente; hermanos políticos, don Secundino Errandonea, don Domingo Igos, don Bruno Salalaverría y doña Antonia Iturriaga, y demás parientes, suplican a sus amigos le tengan presente en sus oraciones y se sirvan asistir a los funerales que por su eterno descanso, se celebrarán en la iglesia de SAN ESTEBAN, a las NUEVE de la mañana, el DOMINGO, 26, por lo que les quedarán eternamente agradecidos.

Oyarzun, 25 de Marzo de 1922.

Gure Izarra:

Aldabaldde;

Almendoz, Alberdi;

Armendariz, Guruceaga, Samsinenea;

Miner, Garmendia, Isasa (cap.), Sánchez, Semperena.

Lagun Garbiyak:

Incógnito;

Castillo I, Ayerza;

Arratibel, Castillo II (cap.), Izuzquiza;

Sardina, Samsinenea, Olaso, Lasa, Alzola.

[year]

Suplentes: Lizarazu, San Sebastián y X.

El Congreso Eucarístico

Madrid 25, (3 mañana).

Roma. — El secretario de Estado del Vaticano ha facilitado una nota respecto al próximo Congreso Eucarístico que por expresa voluntad del Papa se celebrará con arreglo al programa trazado por Benedicto XV.

Fábrica de yeso superior de Leaburu Munita y Compañía. — Ibarra

Ultima hora

El lunes llegará Berenguer a Madrid

Interesantes declaraciones de un ex-ministro.- La primera sesión del Ayuntamiento.- ¿Con quien tengo el honor de hablar?

LO QUE PRETENDERÁ BERENGUER

El "Heraldo de Madrid" publica esta noche una inesperada información, atribuida a un ex ministro de la Guerra, en relación con los asuntos de Marruecos.

Cree el informante que el Alto Comisario no volverá a su puesto, sin que el Gobierno le facilite para desarrollar con absoluta libertad el plan militar y político que previamente estudió el Consejo.

Asimismo impedirá que se le dé completa libertad para disponer el movimiento en los mandos, especialmente en lo que se refiere a los generales, pues lo estima imprescindible, después de las lecciones que le han proporcionado los hechos en varios meses de campaña.

Solicitará, asimismo, la libertad de aumentar o disminuir el ejército de África en el momento en que lo estime oportuno. Pedirá también libertad para decidir los movimientos en los momentos que lo considere oportuno, así como que sus indicaciones deban ser atendidas para marcar el momento en que se ha de iniciar la acción política.

Si Berenguer obtiene el asentimiento del Gobierno en todas estas demandas, inmediatamente tomará las medidas necesarias para que no se repita lo que sucedió en Ras Tikermin, operación que nos costó más de doscientas bajas por atender a un informe equivocado facilitado por el coronel Riquelme y que éste pasó a conocimiento del alto comisario.

Fué verdaderamente milagroso que en aquella acción no hubiera una catástrofe, porque el enemigo nos atacó cuando estábamos en la más absoluta impunidad.

Además, como prueba de la desorganización, se dió el caso de que aquella operación concurrieron siete generales.

Como consecuencia de lo sucedido, el general Sanjurjo tuvo un violento altercado con el coronel Riquelme y éste dimitió entonces su cargo de jefe de las oficinas de policía indígena.

Por lo que se refiere a los tanques, hay que decir que han proporcionado un fracaso más absoluto.

Esta arma de guerra es eficaz utilizada contra grandes masas, pero no para combatir a un enemigo diseminado y emboscado en un terreno arcilloso

y quebradísimo. Además, los tanques exigen una limpieza constante y un gran cuidado, así como el tener completos varios equipos que los conduzcan pues los que al mando de ellos intervienen en una operación quedan quemadísimos por varios días.

Durante las últimas operaciones, al ordenarse el repliegue, por falta de terreno apropiado para que los tanques realizaran sus movimientos fué necesario abandonarlos, por lo que cayeron en poder del enemigo. Este no se los llevó porque desconocía su funcionamiento y porque su gran peso es causa de que no sean fácilmente transportables, pero los inutilizó.

Por todo ello, Berenguer no quiere más tanques y pedirá se le envíen aparatos lanzallamas, muy prácticos para defender los bloques.

Termina la información diciendo el ex ministro que el bombardeo de Alhucemas no causó extrañeza en la plaza porque era esperado.

Lo que sí causó extrañeza es el modo admirable como funciona la artillería

y que muy rara vez falla en su blanco.

Después de este bombardeo, hay que afirmar que los cañones moros están en manos muy expertas.

EL RECIBIMIENTO A BERENGUER

Después de algunas dudas, se ha decidido que el recibimiento que se haga al general Berenguer cuando llegue a Madrid, sea ceremonioso en extremo.

El Gobierno en pleno acudirá a la estación a su llegada y para despedirle.

Pero no se celebrarán recepciones ni banquetes en su honor.

El general llegará probablemente el lunes y permanecerá en Madrid hasta el viernes o el sábado, fecha en que iniciará el regreso a Marruecos.

Se sabe que el Gobierno estudia la manera de ascender a Berenguer, pero choca para ello con grandes dificultades a causa de que no hay vacante en perspectiva y por existir en el Parlamento un proyecto en el que se propone su ascenso.

LA SESIÓN DEL AYUNTAMIENTO

El Ayuntamiento celebró sesión bajo la presidencia del nuevo alcalde de real orden.

El señor Saborit pidió la palabra. Al concedérsela el alcalde le preguntó: ¿Con quien tengo el honor de hablar?

El señor Garay le dijo que con el alcalde y entonces el señor Saborit le contestó que los socialistas no acatarían nunca su autoridad, por haber sido nombrado de real orden, usurpando al Ayuntamiento unas funciones que se expresaron en forma menos violenta pero dando a entender que no aceptarían ningún cargo del nuevo alcalde, mientras siga este estado de cosas.

DICE ROMANONES

El conde de Romanones decía que el alto comisario debía volver a Marruecos, pero pidiendo antes al Gobierno todo lo que necesite, pues él cree que nada se le negará.

Lugo dijo que el Gobierno llegará a las vacaciones de Semana Santa.

<